



24 junge Franzosen sind zu Gast in Bad Wurzach

BAD WURZACH (sl) - 24 Jugendliche aus der Partnerstadt Luxeuil sind in dieser Woche zu Gast in Bad Wurzach. Die 14 bis 16 Jahre alten Schülerinnen und Schüler des Lycée Lumière (vergleichbar mit einem deutschen Gymnasium) und der katholischen Privatschule Collège Saint Columban (bis Klasse zehn) besuchen den Unterricht im Salvatorkolleg. Daneben stehen Ausflüge zum Zeppelin-Museum in Friedrichshafen und zum Affenberg

bei Salem auf ihrem Programm. Die Jugendlichen sind bei Gastfamilien untergebracht. Organisiert wird der Schüleraustausch von den Salvatorkolleg-Lehrerinnen Magdalena Reger und Burge Weiher sowie von Guillemette Beltrami (Lycée) und Cédric Aubry (Collège) auf französischer Seite. Unterstützt werden sie in diesem Jahr von Philippe Jadin vom Lycée. Das Besondere an diesem Schüleraustausch ist, dass es ihn bereits seit 31 Jahren gibt – und da-

mit sogar ein Jahr länger als die offizielle Partnerschaft zwischen Bad Wurzach und Luxeuil. Guillemette Beltrami war von Beginn an dabei. „Sie ist eine ungemein wichtige Stütze“, hebt Burge Weiher hervor. „Bereichernd für alle Beteiligten“ nennt sie den jährlichen Schüleraustausch. „Oft entstehen daraus auch Freundschaften über die Schulzeit hinweg, und das freut uns als Organisatoren natürlich ganz besonders.“

FOTO: STEFFEN LANG